

**Prix international Sisley-Jérôme-Lejeune**

Le prix international Sisley-Jérôme-Lejeune, destiné à promouvoir la recherche sur les maladies génétiques de l'intelligence, devait être remis hier soir à la chercheuse espagnole Mara Dierssen pour ses travaux sur le retard mental. Elle a travaillé sur l'identification des bases génétiques et moléculaires des retards mentaux, dans l'optique de trouver un traitement à la trisomie 21. Ses efforts ont débouché sur un premier essai clinique portant sur une nouvelle molécule prometteuse extraite du thé vert. En 2009, cette molécule avait été testée avec succès sur des souris. En janvier dernier, son innocuité a été testée auprès d'une quinzaine de patients, sous la direction de la chercheuse espagnole. Prochaine étape : le lancement d'un essai en double aveugle contre placebo.

*Croix [La], 22/06/2010*